



MARCHEZ

PAR LE SAINT ESPRIT

joel casimir taqne

Marchez par l'Esprit-Saint !

Marchez par l'Esprit-Saint !

(1 Galates 5 : 16-17)

*Cette brochure est un message d'exhortation et d'édification. Comme la parole de YHWH¹ nous le rappelle dans l'épître de Paul au Colossiens chapitre 3 verset 16 qui dit : « **Que la parole du Mashiah habite abondamment en vous en toute sagesse ! Vous instruisant et vous avertissant les uns les autres par des psaumes, par des hymnes et des cantiques spirituels, chantant dans votre cœur au Seigneur avec action de grâce** ». Shalom à tous et soyez bénis abondamment par ce message au Nom de Yéhoshoua-Mashiah² (Jésus-Christ) **notre Seigneur ! Amen.***

*« Je dis donc : **Marchez selon l'Esprit, et vous n'accomplirez pas le désir de la chair.** Car la chair désire le contraire de l'Esprit et l'Esprit, le contraire de la chair ; et ces choses sont opposées l'une à l'autre, afin que vous ne pratiquiez pas ce que vous voudriez. » (Galates 5 : 16-17, BYM³).*

A la lumière du verset lu précédemment, nous comprenons de ce fait que le fondement même d'une vie chrétienne réussie est la marche par l'Esprit. Ainsi pour bien avancer avec le Seigneur dans notre croissance spirituelle, la réussite dans la vie de tout chrétien repose sur une bonne sensibilité à l'Esprit. Le passage de 1 Corinthiens 3 : 1-3 nous dit qu'*un chrétien spirituel* est celui qui marche par l'Esprit du Seigneur, ce qui est l'opposé du *chrétien charnel* qui lui par contre marche selon ses propres désirs, il ne se laisse pas renouveler pour discerner la volonté

¹ **YHWH ou YHVH** : Traduit par l'Eternel dans la majorité des versions de bible française, ce tétragramme est le Nom d'Elohim (traduit par Dieu en français) révélé à Moïse dans le livre d'Exode. Avec le temps le tétragramme a donné YaHWeH ou YaHVeH.

² **Yéhoshoua-Mashiah** : Traduit par Jésus-Christ dans la majorité des versions de bible française. Or selon les principes de base de la traduction, le nom des personnes, des villes et des institutions ne devrait pas être changés. Raison pour laquelle nous maintenons le nom d'origine.

³ **BYM** : Bible de Yéhoshoua-Mashiah (Jésus-Christ) (version de la bible).

d'Elohîm (Dieu). Nous tirons de tout ceci une définition simple en mon sens de la marche par l'Esprit, qui n'est rien d'autre que l'obéissance complète et totale à la parole d'Elohîm.

Chers frères et sœurs le Seigneur est souverain il fait ce qu'il veut quand il veut et comme il le veut. Ne nous attendons pas à un mode d'emploi spécifique avec le Seigneur il n'a pas un moment précis ni une méthode précise pour nous communiquer sa pensée. Nous devons simplement en tant que disciples être disposés pour pouvoir cultiver notre communion et notre sensibilité à la voix du Seigneur dans notre cœur, afin d'être à l'écoute et prêt à lui obéir. Le canal par excellence que le Seigneur emploiera pour communiquer est **sa parole** contenue dans nos bibles, qui est en même temps la base ou le point d'appui de toutes autres formes de communications, il est important de faire cette précision. Nous comprendrons pourquoi dans les prochaines lignes. Il est donc vital pour tout enfant de Yahweh d'avoir une lecture et une méditation⁴ quotidienne de la parole du Seigneur afin de ressortir le message pour sa vie. Le Seigneur aussi parle à ses enfants par plusieurs autres moyens⁵ notamment par les pensées, les visions, les rêves (songes), les dons de l'Esprit, les humains, les anges, par les situations qui nous arrivent et la liste est loin d'être exhaustive. Pour être certain de bien réussir dans notre croissance spirituelle ou dans notre marche avec le Seigneur, nous devons donc toujours nous rassurer que chaque parole que nous prétendons venir d'Elohîm quel que soit le moyen ou le canal utilisé est en accord avec les Saintes écritures, le message du Salut de la Bible. Car en dehors de Yéhoua-Mashiah (Jésus-Christ) nous pouvons recevoir la parole de deux autres sources à savoir : **l'être humain** (nos propres pensées/désirs ou ceux des autres) et **le diable** (les fausses visions, songes, les démons). Il est important de pouvoir bien discerner la parole du Seigneur afin de lui obéir.

« Je vous exhorte donc, frères, par les compassions d'Elohîm, à offrir vos corps en sacrifice vivant, saint, agréable à Elohîm. C'est votre service sacré spirituel. Et ne vous conformez pas à cet âge-ci, mais soyez transformés par le renouvellement de votre pensée, afin que vous éprouviez⁶ quelle est la volonté d'Elohîm, ce qui est bon, agréable et parfait. » (Romains 12 :1-2, BYM). Pour discerner la volonté du Seigneur qui est révélée dans sa parole, le chrétien doit au préalable remplir la condition mentionnée ci-dessus à savoir *offrir sa vie comme un sacrifice vivant*. Si nous ne renonçons pas à nous-même, à notre propre volonté pour mettre en

⁴ **Méditation** : Lire Josué 1 : 8-9 ; Psaumes 1 : 1-3 ; 2 Timothée 3 :16-17 ; 1 Timothée 4 :13.

⁵ **Moyens** : Lire Job 33 :14-26 ; Hébreux 1 : 1-2 ; 1 Corinthiens 14 : 1-33.

⁶ **Éprouvez** : Ce mot provient du mot grec « Dokimazo », qui signifie aussi : « mettre à l'épreuve, examiner ».

pratiquer la parole de Yahweh, il nous sera très difficile voire même impossible de discerner la voix de Yahweh lorsqu'il nous parlera. La volonté d'Elohim est caractérisée par trois choses :

- **Elle est bonne** : à ne pas confondre car ce qui est bon humainement (selon la conception du monde c'est à dire sans Yahweh) n'est pas forcément agréable ;
- **Elle est agréable** : ici aussi il faut faire attention avec ce que le monde pense être agréable, car tout ce qui est agréable humainement n'est pas forcément bon ni parfait ;
- **Elle est parfaite** : cette perfection est spécifique à la vie de chaque chrétien. En d'autres termes chaque chrétien a son chemin parfait dans lequel il a été assigné par le Seigneur pour la marche vers son Salut. Inutile donc de se comparer aux autres ou de vouloir imiter les autres.

Lorsque le chrétien reçoit la parole du Seigneur, il doit l'exécuter promptement afin de réjouir le cœur du Père.

J'aimerais partager avec vous mes frères et sœurs, quelques éclairages que le Seigneur m'a donnés de connaître concernant la marche par l'Esprit. Le Seigneur me faisait comprendre que la marche par l'Esprit est une folie pour ce monde ; et par conséquent tous ceux et celles qui la mettent en pratique seront regardés comme des fous par des incrédules et souvent même par des chrétiens charnels ou non affermis dans la foi.

Je vais illustrer cette pensée à travers quelques cas pratiques que nous rencontrons dans notre marche chrétienne :

Lorsque nous sommes en prière et *qu'une forte pensée* vient dans notre cœur concernant une personne spécifique en détresse, nous devons comprendre que le Seigneur veut que nous priions pour elle. Si pendant la prière, *un chant nous monte à cœur*, cela veut dire que le Seigneur aimerait que nous chantions.

De manière similaire si nous sommes en train de méditer la parole du Seigneur, *un chant nous monte à cœur*, nous devons le chanter. En plus de tout ceci si nous recevons *une forte envie de prier*, d'intercéder nous devons le faire. Nous pouvons être aussi entraînés de prier et ressentir à un moment donné *une forte envie de méditer la parole du Seigneur* sur un verset précis qui nous monte dans le cœur. Si nous n'obéissons pas au Seigneur alors nous sommes conduits par la chair.

Ces choses qui nous arrivent ne sont pas anodines, lorsqu'elles nous arrivent pendant que nous servons le Seigneur cela signifie que le Seigneur voudrait que nous les fassions. Nous devons être disposés pour le Seigneur, lui obéir à travers les pensées qu'il met dans nos cœurs, les visions qu'il nous donne.

« *Car tous ceux qui sont conduits par l'Esprit d'Elohîm sont fils d'Elohîm.* » (Romains 8 : 14, BYM).

Adonai Yéhoshoua, nous te remercions pour ce message que tu as permis qu'il voit le jour à travers cette brochure. Pardonne-nous pour toutes les fois où nous n'avons pas obéi promptement à tes pensées que tu as mises dans nos cœurs. Nous te prions, oh Père afin que tu nous donnes des cœurs bien disposés pour saisir chaque parole que tu nous donnes au quotidien afin d'être conduits par ton Esprit. Nous voulons marcher par ton Esprit comme des dignes fils de ton Royaume afin que plusieurs incroyants croient en ton Nom et se convertissent vers ton Royaume. Fais-le dans notre vie au Nom de ton Fils Yéhoshoua ha Mashiah (Jésus le Christ) ! Amen ! Amen !

NB : Toute reproduction est autorisée et même encouragée !!

Pour plus d'édification, vous pouvez consulter :

Site web : <https://www.oeuvredujour.com>

Facebook : [œuvre du jour](#)

YouTube : [œuvre du jour](#)